

---

Quand on aime, on ne compte pas : « Ketchup Heinz ». Les bouteilles de ketchup Heinz sont commercialisées depuis 140 ans. Mais combien sont vendues chaque année dans le monde ?

21-07-2014

avec

- Réponse : près de 700 millions

- La société

Heinz affiche un chiffre d'affaires de 10 milliards de dollars.

- Les sauces,

dont le ketchup, représentent 40% de l'activité.

- La marque

Heinz détient 50% du marché du ketchup aux Etats-Unis.

- Le nombre

57 qui figure sur les bouteilles de ketchup Heinz fait référence au nombre d'ingrédients réputés figurer dans la composition du produit.

- Par

comparaison, il se vend chaque année 130 milliards de litres de Coca-Cola dans

le monde.